令和6年度 江別市立野幌中学校 学校だより

令和6年10月31日発行

第8号

文責 小玉 智士





〒069-0832 汀別市西野幌92番地の3

☎ 011-384-3339 Fax 011-382-2486

HPのQRコードです

「令和6年度の後半が始まりました!」

校長の小玉 智十

日ごとに気温も下がり、日暮れの早さとともに秋の深まりを感じる季節となりました。月日の経つのは本当 に早いもので、10月4日の野中祭からもうすぐ1ヶ月が経とうとしています。

〈野中祭閉祭式 校長の話より〉

生体・英暗発表、美術部のステージバックと作品展、モザイク画、ステンドグラス どれも聞き応え、見応えがありました。盛り上がった吹奏楽部の発表、そして、各学 級の個性が表現された合唱。みんな素晴らしかった。充実した内容の野中祭でした。

昨年の野中祭で強く思ったことは、こんな野中祭が来年もできる学校であってほしいということでした。 して今年の野中祭を迎えたわけですが、やっぱり今年も素晴らしい野中祭でした。生徒一人一人の個性が認め られ、協力したり、支え合ったりできる学級・学年であること、「居場所」があり、「絆」があることが前提と して成立していなければ、素晴らしい作品も、合唱も、吹奏楽部の発表で全校生徒が感じた一体感もできなか ったと思います。それは紛れもなく伝統として受け継いできた「野中プライド」が作り出した宝物です。その野中プライドを高めていくために一番大事なものは、日常で培われていくことを忘れないでもらいたいと思い ます。来年もこんな野中祭ができる学校であってほしいと思います。1・2年生よろしくお願いします。3年生、 素晴らしいものを残してくれてありがとう。

〈令和6年度後期始業式 校長の話より〉

短い秋休みというか3連休も終わり、今日から令和6年度の後期がスタートします。 これから、秋も深まり、季節は冬へと向かいます。そして厳しい冬を乗り越え、春を 迎えた3月24日に今年度が終了します。5か月余りの長い期間ですが、とりあえず は後期前半の終わる12月24日までを区切りとして捉え、目標を持って生活してほしいと思います。

後期は、大きな行事も終わって、日常生活の基盤を再び固めなおしていく時期になります。1,2年生は、 日常の学習(授業や家庭学習)と部活動の両立をしっかりと行い、生活習慣・学習習慣を確立してほしいと思 います。

|今年度「トライ&エラー」をキーワードに掲げてきましたが、随分と浸透してきているなあと感じます。「ト ライ&エラー」には安心して挑戦できる環境が必要。だから、そういう学級を創っていってほしいという話も したと思います。これまでの前期の多くの行事等を含めた活動によって、そんな環境、学級ができてきたでし

最近「ウェルビーイング」という言葉を耳にします。肉体的にも精神的にも社会的にも良好な状態を指す言葉ですが、うちの学校の場合、「野中プライド」が感じられる状態だと思います。自分を大切にし、自分の存 在が受け入れられ、自分が役に立っていると感じる状態が「野中プライド」が感じられる状態です。最近、「野 中プライド」という言葉をあえて使っていませんでしたが、「トライ&エラー」が浸透し実践できるようにな ってくれば、それはそのための環境、すなわち「野中プライド」が育っていると思っていいのではないかと思 っているからです。先日の生徒アンケートの自由記述欄に**「トライ&エラーって当たって砕けろってことです よね!!」**と書いてくれた生徒がいました。まさにその通りだと思います。そして、仮に砕け散ってもフォローし合える学級が「野中プライド」が育っている学級ということです。

さて、前期で「夢を持ち、挑戦し続ける生徒」は増えたでしょうか。3年生はこれからの5ヶ月間、将来への具体的な夢や目標も意識した進路の取組に没頭していくことになりますが、1、2年生も失敗を経験として 蓄積しながら挑戦を重ね、自信をつけ、夢を持てるよう成長する後期にしてほしいと思います。

いよいよ**後期(第Ⅲ節**)のスタートです!寒さに負けず、頑張りましょう(^^♪)

10月11日(金)に前期終業式を行い、3日間の秋休みを終え、10月15日(火)に後期 始業式を行いました。各学年の代表生徒が、後期に向けて目標や決意を述べました。

野中祭も成功裏に終わり、後期は落ち着いて学習に取り組み、自己実現に向けて、自分 を見つめる大事な時期です。11月は三者懇談も予定されています。

『野中生』らしい節度ある生活態度で、充実した素晴らしい中学校生活を送りましょう!





第76回野中祭終了!あいにくの雨天でしたが盛り上がりました~

* November 冰目,

10月4日(金)に『第76回野中祭』を行い、 多くの保護者の皆様、御来賓の皆様にお越 しいただきました。

昨年同様、生徒会による開祭式に始まり、 生活体験文、英語暗唱、合唱発表、吹奏楽 部発表、閉祭式、そして点灯式へ…という 予定でしたが、残念ながら雨天により点灯 式を中止し、その代わりとして、前日に生 徒会が撮影しておいた『ステンドグラス点 灯』の動画を体育館で全員で視聴しました。 悪天候を考え、事前に点灯式の動画を撮影 した生徒会…素晴らしいの一言です!

吹奏楽部の発表では、3年生の担任による 『学園天国』や、様々な演奏が行われ、大 盛り上がりでした。体育館にいる人の心が つになった瞬間でした。

『挑戦』をテーマにした今年の『野中祭』。 みんなが「トライ&エラー」を実践したか らこそ、大成功に終わったのだと思います。 生徒会の皆さん、毎日遅くまで準備ありが とう。全校生徒の皆さん、本当にご苦労様。 お越しくださった保護者の皆様、御来賓の 皆様、ありがとうございました。今後もど うぞよろしくお願いいたします。









金 15

月

月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土 週休日

週休日

生徒総会

指導主事訪問

16 土

17

18

19 火

20 水

21 木

曜 行事予定 放課後 日 \bigcirc 第2回参観日(3年のみ) 1 金 2 週休日 土 3 文化の日 江別市中学校美術部合同展(~11/17) 振替休日 \bigcirc 5 火 6 水 先生方の会議のため【午前授業】 × \bigcirc 3年生学カテストC 7 木 \bigcirc 8 金 9 週休日 『PTA制服リュース販売』 + 10 週休日 テスト前諸活動停止 11 月 X テスト前諸活動停止 12 火 テスト前諸活動停止 × 13 1・2年生後期中間テスト 職員会議 X 水 \bigcirc 14 木

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

X

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

 \bigcirc

吹奏楽部第25回定期演奏会が終了!ありがとうございました(^

10月14日(月)に、市民会館大木 -ルにおいて、『第25回野幌中学 校吹奏楽部定期演奏会』が行われ ました。今年も600名以上の観客 が訪れ、素晴らしい演奏を発表し てくれました。この演奏会で21名 の3年生部員が引退となりました。 今まで多くの苦労があったと思い ます。最後の演奏会で大輪の花が 咲きました。ご苦労様でした。













三者懇談①

三者懇談②

E者懇談③

三者懇談④

三者懇談⑤

週休日

小中一貫ブロック研【午前授業】

生徒会認証式終了。新生徒会がスタート!みんなで一緒に頑張ろう!

10月21日(月)に生徒会認証式が行われ、後期の生徒会がスタート しました。新生徒会役員の皆さん、『トライ&エラー』を忘れず、3年 生から引き継いだ仕事プラス、自分がやってみたい・成し遂げたいこ とにチャレンジしてください。失敗を恐れずに。頑張れ~p(^^)q







★寒くなってきました。登下校の際の防寒対策・交通安全 について、御家庭でも御指導下さい。お願いいたします。